

# Parque de la Ciencia inauguró sala dedicada a la astronomía

Crónica

cronica@lidernanantonio.cl

**E**n el marco de la celebración del Día Nacional de la Astronomía, la Fundación Parque de la Ciencia de Santo Domingo inauguró su nueva Sala de Astronomía Adelina Gutiérrez, un espacio único que abre sus puertas con el objetivo de acercar la astronomía y las ciencias físicas a la comunidad, especialmente a los jóvenes y niños de la zona.

El evento contó con la participación del alcalde Fernando Rodríguez, junto a todos los concejales de la comuna, el director del Departamento de Desarrollo Comunitario, Matías Rodríguez y numerosos miembros de la comunidad.

Durante la ceremonia, el astrónomo Jaime Giannelloni agradeció a todos



LA SALA DESTACA A ADELINA GUTIÉRREZ.

los presentes por su apoyo y destacó la importancia de la nueva sala para la educación científica. “La astronomía es una de las ciencias más fascinantes y antiguas de la humanidad, una disciplina que nos conecta con el universo y nos impulsa a hacernos preguntas importantes para poder entender nuestro

origen y nuestro futuro”, comentó Giannelloni.

Con este nuevo espacio, se busca proporcionar a los visitantes un lugar dinámico de aprendizaje, donde la teoría se complementa con la experimentación práctica, permitiendo a los más jóvenes desarrollar habilidades científicas y técnicas, como el armado y cali-

bración de telescopios.

La sala lleva el nombre de Adelina Gutiérrez, en reconocimiento a su legado como pionera de la ciencia astronómica en Chile.

En la jornada también participaron estudiantes de los colegios People Help People, Pucaiquen y Laura Vicuña. 